

La saison 2013/2014 à subit quelques changements par rapport au passé :

- Suite aux orientations de la ligue au niveau des championnats jeunes (benjamin(e)s et minimes) des répercussions ont eu lieu sur les formules du CD 11.
- Chez les plus jeunes (pupilles/poussin(e)s) continuité de la formule plateau, amicaux jusqu'à Noël puis compétitive ensuite avec deux qualifiés (championnat et une coupe) pour les finales régionales.
- En benjamin(e) la ligue met en place un championnat régional sur engagement à la rentrée de JANVIER. Le CD 11 accueille ces équipes dans sa place préliminaire mais pas de places qualificatives (coupe).
- En minimes, la ligue fait machine arrière en n'organisant plus qu'un championnat sur la 2<sup>ème</sup> partie du calendrier (janvier) laissant au CD la possibilité d'accueillir ces équipes sur ses compétitions.

Les comités « frondeurs » Pyrénées Orientales, Gard et Lozère organisent en collaboration avec le CD 11 des rassemblements qui sont très suivis et bien organisés.

En cadette/junior, le comité maintient sa formule 4x4 et s'associe aux Pyrénées Orientales pour étoffer son calendrier (nombre de dates) et les échanges (nombre d'équipes).

Deux clubs (Castelnaudary et Roubia) participent également à des championnats bi. Départementaux (Tarn et Hérault).